

Te paso la antorcha... – septiembre/octubre 2025

Nuestros BGs han estado reconectándose en persona con las iglesias, las regiones y los países donde el Señor sigue teniendo a bien llevarlos. Cada mes del 2025 han viajado y compartido sus encuentros de discipulado. Han volado en 26 aviones y dormido en 28 camas. Recientemente participaron de Camp Global en West Virginia (por 2da vez desde 2014). El tema se centró en la oración y en el llamado de Mateo 9:37-38.



Por otro lado, participaron del Simposio Misionológico de las Iglesias Bautistas de Puerto Rico, cuyo tema fue "Te Paso la Antorcha" y el Señor obró nuevamente con poder. Ese sábado, entre colegas y mucha unción, la antorcha llegó a manos de una niña de 11 años a quien

Él inquietó para servir en Su misión. ¡Hay esperanza! Él sigue llamando y siguen respondiendo a Su llamado quienes irán a los campos listos para la siega. Más fotos y videos en FB e Instagram (BGs Et Al).

Ese viaje a la isla fue el 4to de 5 en este 2025. Las razones principales fueron el Simposio y el aniversario #125 de la Primera Iglesia Bautista de Caguas, iglesia madre que endosó, comisionó y ordenó a nuestros BGs. En el domingo inaugural, hicieron un reconocimiento y momento de gratitud por los 25 años de servicio misionero de Carlos y Mayra. Fue un momento emotivo y de reafirmación. El predicador invitado fue Harold Segura y sus reflexiones reafirmaron tanto a la iglesia como a nuestros BGs en la ruta a seguir al completar hitos de 125 y 25 años de servicio.

¿Qué sigue? Hace 5 años, Ministerios Internacionales reasignó a Carlos y a Mayra para servir como consultores regionales para discipulado en Iberoamérica y El Caribe. Sigue que los Discípulos del Camino sigan con Jesús en el camino. Nuevas puertas se están abriendo para ir y hacer discípulos, como en Mateo 28:19-20. A 25 años de haber comenzado, es

importante tener una generación de relevo continua cumpliendo su rol y pasando la antorcha a las siguientes. Eso implica que nuestros BGs deben seguir yendo a seguir sembrando, seguir echando agua y seguir multiplicar lo que Dios ha puesto en sus manos para compartir.

Para seguir poniendo hechos y amor en acción, continúa/únete/invita a alguien a la red y el MPT de los BGs en apoyo a esta familia misionera que sigue con sus manos en el arado. La campaña de la Ofrenda Misionera Mundial 2025 tiene su base en Isaías 43:19, que dice "¡Voy a hacer algo nuevo! Ya está sucediendo, ¿no se dan cuenta?"



Para nuestros BGs lo nuevo es ir a donde Dios los lleva y donde pueden amar a quienes Dios pone en su camino. En el momento de gratitud en Caguas, Mayra dijo: "Seguimos amando a la gente y por los años que el Señor nos diga, seguiremos amando a la gente en los lugares donde estemos. Confiamos que el

Señor que siempre ha provisto, seguirá proveyendo para que nosotros sigamos saliendo a cada lugar que Él está abriendo para que nosotros podamos compartir esas experiencias de discipulado y de amor para que entonces más personas Lo conozcan y esa fiesta en el cielo sea aún más hermosa."

Tal como enfatizaron en West Virginia, nuestros BGs son trabajadores enviados para recoger la cosecha y solo podrán seguir saliendo si los acompañamos con nuestras oraciones, amor y ofrendas. Permítele al Señor usarte para proveer lo que hace falta para seguir yendo y pasando la antorcha.



En pos de la meta, "te paso la antorcha", MPT-Latino de nuestros BGs Et Al (www.facebook.com/BGsEtAl)



Le invitamos a unirse a la Red de Hechos y Amor En Acción, individuos e Iglesias que apoyan el ministerio de los Bonilla Giovanetti (sus BGs El Al) con oración, aliento u ofrendas. Para más detalles, comuniquese con Angelique Acevedo, Berquis Torres, Ester Aguilarte, Joey Lugo, Johnny Leon, Katy Sepulveda, Laura Baltodano, Oscar Guerrero, Ruben Isaac, Ruth Velez, Sandra Roman, Tali Alicea, Yana Cruz-Pagán o con sus BGs a la siquiente dirección (bonigiova89.mpt@gmail.com).

Para leer acerca de su ministerio y el del cuerpo misionero, consultoría global, y trabajado de desarrollo Bautistas Americanos internacional, visite www.internationalministries.org, en la pestaña Who we are y luego Global Servants Para comprometer su apoyo, visite https://portal.internationalministries.org/gipte o use el código QR que incluimos.